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Подпишись и выиграй!
Друзья, напоминаем, что продолжается подписка на районную газету «Авангард» на 1 полугодие 2023 года,
в рамках которой мы снова планируем провести для вас специальную акцию «Подпишись и выиграй приз!».

Принять участие в акции смогут все, кто выпишет «Авангард» на 6 месяцев 2023 года, независимо от того, где
была оформлена подписка: на почте или в редакции, в Обливском или в Советском районе, в райцентре или в хуторах.

Спешите выписать «Авангард» и получить шанс на участие в розыгрыше ценных призов!
Подробно об условиях розыгрыша мы расскажем в одном из ближайших выпусков.

ЭХО ПРАЗДНИКА

В РАЙОНЕВ СТРАНЕ

В 2022-2023 учебном году МБОУ «Обливская СОШ № 2» и МБОУ Солонецкая СОШ  вошли
в перечень образовательных организаций, участвующих в общероссийской  оценке образова-
тельных достижений учащихся по модели PISA (Международная программа по оценке обра-
зовательных достижений учащихся) и региональной оценки по модели PISA в 2022 году. Оцен-
ка знаний проводилась с 11 по 13 октября. Участниками мониторинга стали 47 обучающихся
в возрасте 15 лет. Работа комплексная: за 120 минут ученикам нужно было выполнить на
компьютере задания по трем направлениям исследования – читательской, математической и
естественно-научной грамотности.

“Семейная
     ипотека”
   продлена

 до 2024 года
По поручению Президента, Прави-

тельство продлило действие льгот-
ной программы «Семейная ипотека»
до июля 2024 года. Ранее срок был
ограничен 31 декабря 2022 года.

Премьер-министр Михаил Мишу-
стин утвердил необходимые измене-
ния в правила семейной ипотеки. Он
также напомнил, что с середины про-
шлого года «Семейная ипотека» рас-
пространяется на родителей не толь-
ко с двумя и более детьми, но и с
одним ребенком, рожденным не ра-
нее 1 января 2018 года. Семьи мо-
гут взять кредит по ставке до 6% для
покупки или строительства жилья, в
том числе квартир в новостройках и
частных домов.

В рамках
нацпроекта

продолжается
 ремонт

автодорог
В Ростовской области завершены

работы на 114 объектах, включенных
в программу-2022 национального
проекта «Безопасные качественные
дороги».

Активные дорожные работы идут
на территории муниципальных обра-
зований: всего здесь приведут в нор-
мативное состояние 93 объекта, про-
тяженность укладки верхних слоев
дорожной одежды составит почти
130 км. При этом на сегодняшний
день дорожники фактически уложи-
ли 2,4 млн квадратных метров верх-
них слоев дорожной “одежды”. Это
89,4% от запланированного показа-
теля. Производство работ продолжа-
ется.  

Международная программа
исследует качество образования

В Обливском районе 14 октября состоялось торжественное собрание, посвящен-
ное Дню работника сельского хозяйства и перерабатывающей промышленности.
На нем присутствовали лучшие работники аграрной отрасли и ветераны труда,  рай-
онной администрации, руководители сельскохозяйственных предприятий, главы кре-
стьянских (фермерских) хозяйств,  жители района. Поздравление селян с професси-
ональным праздником проходило в районном Доме культуры. Глава администрации

В ОБЛАСТИ

С 31 октября по 3 ноября, в рамках партийных проектов «Школа грамотного
потребителя» и «Городская среда», на площадках общественных приемных партии
«Единая Россия» пройдет неделя приемов граждан по вопросам жилищно-ком-
мунального хозяйства. 

В тематических приемах примут участие сенаторы, депутаты всех уровней фракции «Еди-
ная Россия», представители органов исполнительной власти, а также организаций-партне-
ров, в числе которых в Донском регионе Государственная жилищная инспекция Ростовс-
кой области и НП «Национальный центр общественного контроля в сфере жилищно-ком-
мунального хозяйства «ЖКХ Контроль» в г. Ростове-на-Дону.

По вопросам жилищно-
коммунального хозяйства

ПРИЁМ ГРАЖДАН

Обливского района А.А. Деревянко поздравил работников сельского хозяйства и
перерабатывающей промышленности района с праздником и выразил благодарность
за их самоотверженный и такой значимый труд.

На снимке слева направо: Н.Г. Черноморов, С.А. Тарасов, Н.П. Тесля,
А.А. Деревянко, Ю.В. Кнышов, А.П. Борщенко, А.В. Алексеев.

(Подробно о празднике тружеников села читайте на 9 странице выпуска.)
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НА ЗАЩИТУ РОДИНЫ
ЧАСТИЧНАЯ МОБИЛИЗАЦИЯ

Перед отправкой призванных в
ходе частичной мобилизации со-
бирали в зале администрации
Обливского поселения. Здесь к

«Гордимся вами, ждем возвращения!»
В октябре продолжилась

мобилизация в Обливском
и Советском районах, на-
чавшаяся в сентябре после
выхода Указа Президента
РФ В.В. Путина от 21 сентяб-
ря 2022 г. №647 «Об объяв-
лении частичной мобили-
зации в Российской Феде-
рации». С 12 по 14 октяб-
ря, а также 17 и 18 октября
торжественно провожали
защитников Отечества, мо-
билизованных в Обливс-
ком районе. В здании ад-
министрации Обливского
сельского поселения про-
ходил сбор мобилизован-
ных, их принимала район-
ная комиссия под руковод-
ством главы администра-
ции Обливского района
А.А. Деревянко. Комиссия
проводила собеседование
с теми, кто получил повес-
тку из военкомата, прове-
ряла наличие необходи-
мых документов. Те, у кого
были явные причины для
отсрочки, получали ее на
месте, по решению комис-
сии.

Проводы мобилизованных
граждан проходили в эти дни и в
Советском районе. Так, 13 октяб-
ря в ст. Советской на централь-
ной площади в торжественной
обстановке жители провожали
мужчин, призванных на военную
службу в рамках частичной мо-
билизации. Помимо родственни-
ков и друзей, пожелать удачи и

ним с напутственным словом,
пожеланиями выполнить свой
воинский долг и вернуться домой
живыми и здоровыми обраща-
лись глава администрации райо-
на А.А. Деревянко, глава адми-
нистрации Обливского сельско-
го поселения А.В. Бутрименко.
Как отметил А.А. Деревянко,
район ждет возвращения каждо-
го земляка и будет всячески под-
держивать семьи мобилизован-

ных. Настоятель Свято-Николь-
ского храма протоиерей Алек-
сандр Бралгин благословлял
призывников молитвой, вручая
всем желающим православный
крестик, молитвослов, пояс с мо-
литвой. От администрации рай-
она мужчинам вручались пакеты
с набором предметов первой не-
обходимости. В дни отправки у
здания сельской администрации
собирались десятки провожаю-

щих – семьи, родные, друзья мо-
билизованных ребят, а также
просто неравнодушные жители
станицы. На пороге сельской ад-
министрации в честь торже-
ственных проводов были постро-
ены школьники районной орга-
низации «ЮнАрмия», играла по-
добающая для таких случаев му-
зыка, звучали прощальные сло-
ва земляков. После еще несколь-
ких минут прощания с родными,

мобилизованные защитники Оте-
чества садились в автобусы, что-
бы отправиться в военкомат. Их
провожали аплодисментами, кри-
ками «Мы вами гордимся!», «Воз-
вращайтесь, ждем вас!». Были слу-
чаи возврата наших земляков из
военкомата в Морозовске в резуль-
тате решения призывной комис-
сии. По данным на 19 октября, чис-
ло мобилизованных из Обливско-
го района составило 72 человека.

скорейшего возвращения при-
зывникам пришли все неравно-
душные жители Советского рай-
она.  Со словами напутствия вы-
ступил глава администрации Со-
ветского района Е.С. Щепелев,
после чего будущих бойцов бла-
гословил иерей прихода храма
Покрова Пресвятой Богородицы
Виталий Трошин.

17 октября в ходе частичной
мобилизации из района были на-
правлены 4 защитника Отече-
ства. Они взяли с собой неболь-
шой запас вещей. В основном это
предметы личной гигиены, бе-
лье, медикаменты и сухой паек.
Глава администрации района
Е.С. Щепелев принял участие в
митинге по случаю отправки на

службу мобилизованных земля-
ков. Он подчеркнул: «Сегодня я
хочу пожелать вам, чтобы вы все
вернулись домой живыми и здо-
ровыми. Помните, мы вас ждём!
Мы будем вас всегда поддержи-
вать, будем поддерживать ваши
семьи. От лица всех жителей Со-
ветского района выражаю вам
слова благодарности, а всем жи-

телям района - быть в это непро-
стое время сплоченными!» Мо-
билизованных мужчин благосло-
вил иерей В. Трошин, настоятель
храма Покрова Пресвятой Бого-
родицы. Каждому передали вещи
первой необходимости и медика-
менты.

Подготовил А.АВСЕЦИН.

На площади в станице Советской, 13 октября.

Торжественные проводы у администрации Обливского района сельского поселения, 18 октября.

Моменты перед отъездом.
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Как известно, празднова-

ние Дня сельского хозяй-
ства проводится осенью,
когда завершены основные
сельскохозяйственные ра-
боты, собран урожай. Ны-
нешний год порадовал тру-
жеников села. Так, в Об-
ливском районе валовой
сбор зерновых и зернобо-
бовых культур составил
231, 7 тыс. тонн при сред-
ней урожайности 39,3 ц/га
(для сравнения: в 2021
году было получено 146,5
тыс. тонн при урожайности
27 ц/га).  Своевременная
подготовка всей необходи-
мой техники для сева ози-
мых в текущем году позво-
лила в срок начать осенний
сев. В 1,5 раза в 2022 году
увеличилось внесение в
почву минеральных удоб-
рений.

Символом доброго уро-
жая стал большой хлебный
каравай, вынесенный на
сцену красавицами в рус-
ских народных костюмах.
Еще два каравая пронесли
по рядам зрительного зала,
угощая хлебом-солью го-
стей праздника.

В связи с тем, что Рос-
товская область отмечает
в 2022-м году юбилей, на
празднике были вручены
награды, приуроченные к
этой дате. Глава админист-
рации Обливского района
А.А. Деревянко вручил
памятный знак «85 лет Ро-
стовской области» ряду

Во славу сельских тружеников
известных жителей района.
За активное участие и вы-
сокие достижения в соци-
ально-экономическом раз-
витии Обливского района
памятным знаком были на-
граждены: Н.П. Тесля –
почетный гражданин Об-
ливского района, Н.Г. Чер-
номоров – заслуженный
работник сельского хозяй-
ства РФ, А.В. Алексеев –
генеральный директор ЗАО
«Обливская сельхозхи-
мия», А.П. Борщенко –
генеральный директор
ООО «Заря», Ю.В. Кны-
шов – директор по внеш-
неэкономическим связям
ООО «Обливский продо-
вольственный терминал»,
С.А. Тарасов – председа-
тель СПК «Песчаный».
Также А.А. Деревянко вру-
чил благодарственные
письма главы администра-
ции Обливского района
лучшим работникам аграр-
ной отрасли. Ими за мно-
голетний добросовестный
труд отмечены: С.П. Ни-
колаев – генеральный ди-
ректор ОАО «Колос»,
А.М. Комаров – старший
мастер ООО «Обливский
продовольственный тер-
минал», В.А. Гичкин –
механизатор СПК «Песча-
ный», А.А. Рыбников –
водитель ЗАО «Обливская
сельхозхимия», В.В. Гон-
чаров – заведующий то-
ком ОАО «Имени Кирова»,
Д.Н. Кривошеев – меха-
низатор ООО «Заря»,

С.В. Плешаков – механи-
затор ОАО «Лобачевский»,
В.И. Никишин – води-
тель ОАО «Обливский»,
Н.А. Алешечкин – мастер
приемно-аппаратного цеха
МППК «Молоко Дона»,
Ю.А. Дьяченко – ветери-
нарный фельдшер Госу-
дарственной ветеринарной
службы Обливского райо-
на, Н.И. Пивнева – мастер
- пекарь (ИП Фомина Д.Ю.),
И.Н. Ванюк,  Ю.В. Обухов,
В.А. Жданов, С.А. Меш-
ков, Н.Н. Пчельников –
главы крестьянских (фер-
мерских) хозяйств.

 Под аплодисменты зри-
телей поднимались на сце-
ну все награждаемые для
вручения им грамот. Пос-
ле торжественной церемо-

нии награждения вниманию
присутствующих в зале
был представлен празднич-
ный концерт, подготовлен-
ный лучшими творческими
коллективами Обливского
района. Песни и танцы, ис-
кренние слова благодарно-
сти за самоотверженный
труд и наилучшие пожела-
ния – все это от души при-
готовили для сельских тру-
жеников работники культу-
ры. В красиво украшенном
фойе РДК для участников
праздника работала  район-
ная выставка «Подарки
осени». Все желающие
могли сфотографировать-
ся на память у тематичес-
кой фотозоны.

А. АВСЕЦИН,
фото автора.

Новая инициатива призвана
поддержать национальную по-
чтовую службу и сделать про-
цесс доставки пенсий более ста-
бильным и надежным. «Сейчас
в некоторых регионах достав-
кой пенсий наряду с «Почтой
России» занимаются частные
компании, но практика показы-
вает, что не всегда и не везде
они работают добросовестно»,
- отметил один из авторов зако-
нопроекта, секретарь Генсове-

ИНИЦИАТИВА

 «Почта России» может получить
исключительное

право на доставку пенсий
та «Единой России» Андрей Тур-
чак.

«Бывают случаи, когда частни-
ки месяцами носят пенсию по
адресам уже умерших людей. А
в чрезвычайных ситуациях, на-
пример, при наводнении, вообще
не исполняют свои обязатель-
ства, перекладывая их на почту.
Кроме того, частники избегают
социальной нагрузки, предпочи-
тая работать там, где проще — в
крупных городах и густонасе-

ленных районах, тогда как почта-
льоны везут пенсии и в далекие
села, и в труднодоступные тер-
ритории. Делая «Почту России»
единым оператором доставки
пенсий, мы устраняем эту не-
справедливость и наводим поря-
док в этой сфере. Почта получит
1,5 миллиона новых клиентов. А
пенсионеры — дополнительные
гарантии, что пенсия будет дос-
тавлена им вовремя и при любых
обстоятельствах», — подчерк-

нул Андрей Турчак.
О том, что почта наряду с ав-

тодорогами является важней-
шим условием комфортной жиз-
ни на селе, напомнил замести-
тель председателя донского пар-
ламента - глава аграрного коми-
тета Вячеслав Василенко.

«У нашей почты большая исто-
рия. Сегодня почтовое отделе-
ние - это не просто место, где
отправляют письмо, здесь мож-
но получить и много других по-
лезных услуг. Зачастую в глубин-
ке только она и открывает окно
в большой мир. Почта стала важ-
ным институтом для сельского
человека, поэтому и поручить
такое ответственное дело, как
доставка пенсий, следует имен-
но ей», - уверен Вячеслав Васи-

ленко.
Напомним, ранее «Единая

Россия» выступила с предло-
жением о реконструкции по-
чтовой сети в сельской мест-
ности и расширении функцио-
нальных возможностей «По-
чты России». Инициативу под-
держал Президент Владимир
Путин. Он поручил Кабмину
обеспечить модернизацию бо-
лее 25 тысяч почтовых отде-
лений в сельской местности в
2022-2025 годах. В результате
была сформирована програм-
ма, реализация которой нахо-
дится на контроле «Единой
России».

Материал предоставлен
Обливским местным

отделением партии
«Единая Россия».

Свои поздравления по случаю профессио-
нального праздника передал работникам и ве-
теранам промышленного комплекса замести-
тель председателя Законодательного Собрания
Ростовской  области – председатель комитета
по аграрной политике Вячеслав ВАСИЛЕНКО:

«С вашим созидательным трудом связаны разви-
тие донского села, укрепление экономики региона,
обеспечение продовольственной безопасности
страны.

В этом году собран рекордный для Донского ре-
гиона урожай! Вы в очередной раз доказали, что
сельское хозяйство – удел стойких и сильных лю-
дей, способных самоотверженно трудиться и дос-
тигать результатов в любых ситуациях. Не случай-
но агропромышленный комплекс Ростовской обла-
сти занимает лидирующие позиции в ЮФО и Рос-
сии.

Благодарю вас за непростой труд, приумножение
славных традиций, мастерство и огромную самоот-
дачу! Желаю вам крепкого здоровья, благополучия,
счастья и новых свершений!»
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ЛИЦОМ К ЛИЦУ: НА СЛУЖБЕ ЛЮДЯМ

“УМЁН НЕ ТОТ, КТО НЕ ДЕЛАЕТ ОШИБОК, А ТОТ,
КТО УМЕЕТ ИХ ПРИЗНАВАТЬ И ИСПРАВЛЯТЬ”

- Наталья Васильевна, для на-
чала давайте коротко обрисуем,
что представляет собой Ваша
работа, так сказать, в цифрах и
фактах?

- Как несложно догадаться, мо-
лодежная политика - это часть
обыкновенной “взрослой” полити-
ки, направленная на молодежь и
призванная работать в ее целях и
интересах. Направлений государ-
ственной молодежной политики
очень много, поэтому выделю ос-
новные три из них, наиболее рас-
пространенные в нашем районе.
Это патриотическое воспитание,
ориентированное на  любовь  к
Родине, понимание и осознание
своей ответственности за судьбу
собственной страны, за ее настоя-
щее и будущее. Кроме того, зада-
чами этого направления также яв-
ляются сохранение традиционных
культур различных народностей,
живущих в нашем районе, и созда-
ние дружественных отношений
между представителями молоде-
жи разных национальностей. Так,
на базе МБОУ Советская СОШ со-
здан Центр военно-патриотичес-
кого воспитания и подготовки
граждан (молодежи) к военной
службе, а в 2021 году - отделение
всероссийского детско-юношеско-
го военно-патриотического обще-
ственного движения «Юнармия».

Еще одним важным направлени-
ем является развитие волонтер-
ства, которое в последнее время
приобретает все большее распро-
странение, что само по себе неуди-
вительно, ведь именно данный вид
деятельности учит добру, состра-
данию, милосердию, отзывчивос-
ти, человеколюбию - то есть все-
му тому, чем должен обладать каж-
дый, в том числе и молодой, чело-
век.  К примеру, в рамках акции
«Удели внимание ветерану», ре-
бята помогают ветеранам труда,
детям войны, одиноким пожилым
гражданам навести порядок в
доме, убрать на приусадебном уча-
стке, выполняют другую посиль-
ную работу.

Не менее актуален сегодня и здо-
ровый образ жизни, который сле-
дует вести каждому человеку. В
данном направлении, помимо про-
паганды ЗОЖ, большое внимание
уделяется укреплению в головах
молодых людей понимания о се-
рьезности такого заболевания, как
ВИЧ, и необходимости действий
для его профилактики. Постоянно
проводятся мероприятия по про-
филактике зависимости, а также
популяризации здорового образа
жизни. Например, стало традици-
ей проведение районного слета во-

лонтеров «Будущее в наших ру-
ках», посвященного Всемирному
дню борьбы со СПИДом, в кото-
ром принимают участие волонтер-
ские отряды общеобразовательных
организаций Советского района в
возрасте от 14 лет и старше.

- Что в своей работе Вы счита-
ете самым главным? И самым
трудным?

- В моем представлении, самое
главное в молодёжной политике
то, что дает возможность совер-
шенствоваться человеку всесто-
ронне. Это творчество, физкульту-
ра и т.д. Это реализация наиболее
ярких и интересных, а порой даже,
на первый взгляд, безумных идей.
Молодёжная политика - время,
когда мы создаем собственное бу-
дущее, постигаем новые горизон-
ты, достигаем новых высот. Толь-
ко от молодого поколения зависит
то, какой будет жизнь дальше. А
самое трудное - пассивность са-
мой молодежи и приоритет мате-
риальных ценностей. Часть моло-
дого поколения больше старается
проводить свободное время в клу-
бах и кафе, не имеет интересов и
увлечений, конкретных жизнен-
ных целей. Другая сложность зак-
лючается в недостаточном финан-
сировании молодежных муници-
пальных программ, в результате
чего многим небольшим террито-
риям  приходится строить работу
в основном на энтузиазме и ини-
циативе участников.

- Какими достижениями в ра-
боте и в жизни Вы особенно гор-
дитесь?

- В 2020 году я участвовала в еже-
годном конкурсе среди муници-
пальных образований Ростовской
области на лучшую организацию
антинаркотической работы в под-
ростково-молодежной среде, где
по основной номинации конкурса
«Лучшая организация анти-
наркотической работы в подро-
стково-молодежной среде» в
группе «Муниципальные образо-
вания с численностью населения
менее 30 000 человек» заняла тре-
тье место.  Еще одно значимое до-
стижение - участие в федераль-
ном конкурсе лучших мобилиза-
ционных практик местных отде-
лений Всероссийской политичес-
кой партии «Единая Россия», где
наш межведомственный проект
«НеZависимая территория» во-
шел в число победителей феде-
рального этапа конкурса, а полу-
ченное по итогам денежное воз-
награждение позволило приобре-
сти ценные призы ребятам-участ-
никам реализации проекта.

- Какие качества Вы, прежде

всего, цените в людях?
- Ответственность, честность и

чувство юмора. Объясню почему.
Первое: ответственность - полез-
ная личная и профессиональная
черта. Хорошо, когда человек не
опаздывает на работу, выполняет
обещания и серьезно относится к
своим обязанностям. Второе: я не
люблю лжецов. Невозможно пост-
роить отношения с тем, кто обма-
нывает других или даже самого
себя. Такой человек может подве-
сти в любой момент. И наконец,
чувство юмора - прекрасное до-
полнение к двум предыдущим ка-
чествам. Приятно проводить вре-
мя с теми, кто шутит и смеется. Не
случайно те, кто остаются опти-
мистами даже в сложных ситуаци-
ях, привлекают людей.

- Пожалуйста, расскажите не-
много о себе: где родились, где
учились?

- Живу я в х. Илларионове Бо-
ковского района, но родилась в
х. Латышеве Боковского района.
По окончании Краснокутской
СОШ в 2005 году поступила в Ро-
стовский государственный уни-
верситет на факультет философии
и культурологии (отделение куль-
турологии).

- Кто был для Вас образцом,
примером в работе?

- Есть люди, которые вызывают
мое уважение и восхищение. На-
пример, те, кто обладает уникаль-
ными знаниями и  эрудицией, как
игроки телевизионной игры «Что?
Где? Когда?»:  Максим Поташев,
Александр Друзь. Другой пример
– хакеры, но не в смысле взлом-
щиков компьютерных программ
или создателей вирусов, а, преж-
де всего, высококвалифицирован-
ные специалисты в компьютерном
программировании, обладающие
нестандартным мышлением. В то
же время у меня никогда не было
желания быть похожей на кого-то,
причем не только в плане работы.
Единственным настоящим приме-
ром для подражания практически
всегда была моя мама. Она пре-
красно разбирается в современной
жизни, современных взглядах. От
нее я получаю понимание и под-
держку. К ней я могу обратиться с
любой проблемой или вопросом и
всегда уверена, что она поймет и
поможет.

- Ваша работа связана с подра-
стающим поколением, а каким
вспоминается собственное дет-
ство?

- Известно, что заложенное в че-
ловека в детстве остается с ним на
всю жизнь. Та робкая малышка,
которой я когда-то была, никуда не

делась, и когда что-то
не складывается, и
силы меня покидают,
я в душе опять станов-
люсь той маленькой девочкой. Да,
сегодня я совсем не похожа на ста-
рающуюся быть незаметной тихо-
ню. Я верю в себя и в свои силы,
не боюсь людей, могу жестко от-
стаивать свою точку зрения в лю-
бой ситуации. Но это случилось не
вдруг, переход к новому качеству,
как и в природе, происходит через
определенные этапы. Так, напри-
мер, вспоминается забастовка в
детском лагере. Мне тогда было 13
лет, и я впервые почувствовала:
можно что-то изменить не в оди-
ночку, а с командой. Еще одной
точкой стал первый экзамен в уни-
верситете. У нас был замечатель-
ный преподаватель истории худо-
жественной мировой культуры, ко-
торый на лекциях рассказывал нам
историю мировых религий. И вот,
принимая у меня экзамен, он ска-
зал: «Я ставлю вам “пятерку”, но
ваша специальность - культуроло-
гия - требует умения выражать
свои мысли, так что научитесь вы-
ступать перед большой аудитори-
ей, даже когда вам страшно». И я
научилась преодолевать свой страх,
уже через год уверенно участвова-
ла в конференциях. А самые яркие
детские воспоминания – это наши
семейные традиции. На все празд-
ники, будь то дни рождения, Новый
год, Рождество, Пасха и другие, в
нашем доме всегда собиралось
много родственников и друзей, и
мы с братом помогали маме гото-
вить вкусные блюда.

- Какие проблемы современно-
го общества Вас сегодня особен-
но волнуют?

- Меня, как секретаря антинар-
котической комиссии, не может не
волновать проблема, связанная с
табакокурением, наркоманией и
алкоголем. Сейчас потребление та-
бака, спиртных напитков и нарко-
тических веществ в стране харак-
теризуется огромными цифрами.
Особенно губительно злоупотреб-
ление в молодежной среде, ведь
поражается  и  настоящее, и буду-
щее общества. Бороться с данной
проблемой должно не только го-
сударство в лице соответствую-
щих служб и ведомств, но и каж-
дый человек также должен осоз-
навать для себя большой вред этих
привычек и стараться их избегать.
Только так мы сможем изменить
ситуацию.

- Как бы Вы определили свой
характер? С Вами легко пола-
дить?

-У меня, как и у любого челове-

Так исторически сложилось, что государственные, а наряду с ними и муниципальные служа-
щие, представляющие институт местного самоуправления, символизируют для населения власть.
Вот почему от уровня их компетентности, открытости и доверия к ним на местах во многом
зависит отношение людей к органам власти в целом.
Открывая новую рубрику, мы хотим, чтобы читатели встретились с представителями местных

органов власти, так сказать, лицом к лицу и смогли увидеть характер, судьбу, жизненные при-
оритеты, составляющие суть человека, находящегося на службе государству и обществу. Сегодня
наш собеседник – ведущий специалист (по социальным вопросам и работе с молодежью) секто-
ра по социальным вопросам, спорту и молодежной политике администрации Советского райо-
на Наталья Васильевна Быкова. В 2022 году разработанный ею межведомственный проект анти-
наркотического месячника «НеZависимая территория» вошел в число победителей федераль-
ного этапа конкурса лучших мобилизационных практик партии «Единая Россия».

ка, характер особенный и не иде-
альный. Я очень быстро обижа-
юсь, принимаю все близко к серд-
цу. Эти черты характера, в первую
очередь, не дают покоя мне самой.
Еще несколько основных качеств,
которые и играют главную роль в
моих взаимоотношениях с людь-
ми, - это внимательность к мело-
чам, скупость к проявлению ка-
ких-либо эмоций и добродушие.
Благодаря первой черте, которую
я и считаю базовой в моем харак-
тере, я замечаю каждую мелочь в
повседневной жизни: это может
быть нечаянно брошенное челове-
ком слово, поступок и прочее. Ску-
пость является следствием замк-
нутости и закрытости в отношени-
ях со знакомыми, но доброту, ко-
торую я имею в сердце и прояв-
ляю,  никто не отменял. Все это и
составляет мой характер.

- У Вас есть занятия для души?
- Наверное, у каждого человека

есть  любимое увлечение, хобби,
которому он посвящает свое сво-
бодное время. Для меня это обыч-
ное рисование.  Конечно, я  не пре-
тендую на то, чтобы стать худож-
ником, да мне этого и не нужно. Я
просто отдыхаю душой, когда беру
в руки карандаши и краски. Боль-
ше всего  люблю рисовать приро-
ду: это может быть лес или зали-
тый солнцем луг, над которым ле-
тают разноцветные яркие бабочки.

- О чем Вы мечтаете?
- Говорят, мечта, что за неделю

может осуществиться, - не мечта;
что мечта должна быть недости-
жимой, нестандартной,  иначе это
просто планы, как те, что мы стро-
им на завтра, на месяц, на ближай-
ший год. Моя мечта не похожа ни
на одну другую, и, может, она по-
кажется простой на первый
взгляд, но суть не в этом. Я меч-
таю о счастье, которое окружало
бы всех нас. Чтобы люди купа-
лись в заботе и любви, не давали
повода для ссор и обид.  И я  за
то, чтобы моя мечта была испол-
нима!

- Ваше любимое «крылатое
выражение» (пословица, пого-
ворка, фраза, определяющая
жизненную философию)?

-Умен не тот, кто не делает оши-
бок. Таких людей нет и быть не
может. Всем нам свойственно
ошибаться, а, значит, умен тот, кто
умеет легко и быстро признавать
свои ошибки и исправлять их.

Интервью взяла
Е.КОПАНЕНКО.
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Поздравили
тепло учителей
В РДК ст. Советской ко Дню учителя

состоялось торжественное мероприятие,
посвященное нашим дорогим учителям.

Тепло поздравил педагогов глава адми-
нистрации Советского района Е.С. Ще-
пелев, который вручил почётные грамо-
ты администрации Советского района:
Л.Н.Лысиковой, учителю биологии Ка-
лач-Куртлакской ООШ – филиала  Совет-
ской СОШ;  О.В.Саренко, заместителю
директора по учебно-воспитательной
работе   Советской СОШ; Е.С.Старун, за-
местителю директора по учебно-мето-
дической работе   Советской СОШ;
Л.В.Псёл – учителю математики Чирской СОШ; С.Е. Бес-
четновой – учителю иностранного языка Чирской СОШ;
О.В.Кружилиной, учителю биологии  Чистяковской ООШ;
О.С.Гончаренко, педагогу-организатору Советского ДДТ;
Н.И.Реуцкой, музыкальному руководителю  Советского
детского сада; Н.С.Бондаренко, заведующему Чистяковс-
ким детским садом «Солнышко» – филиалом Советского
детского сада.

Педагогов  поздравил  заведующий отделом образования
администрации Советского района В.В.Иванов. Он вру-
чил  благодарственные письма министерства общего и
профессионального образования Ростовской области:
Ю.В.Попову, учителю информатики Советской СОШ;

А.Ю.Голобородько, учителю биологии Чирской СОШ;
Л.А.Позяевой, учителю начальных классов   Чистяковской
ООШ; почетные грамоты отдела образования админист-
рации Советского района -  работникам  Советской СОШ,
Чирской СОШ, Чистяковской ООШ, Советского детского
сада.   Чествование педагогов завершилось праздничным
концертом, подготовленным районным отделом культу-
ры Советского района.

От лица педагогического сообщества Советского райо-
на выражаем благодарность сотрудникам Советского РДК
за организацию праздничного мероприятия.

Отдел образования администрации
Советского района.

В ЧИРСКОЙ СОШ

Школьники побывали на экскурсии
сознания, чувства вернос-
ти своему Отечеству, готов-
ности к выполнению граж-
данского долга и конститу-
ционных обязанностей по
защите интересов Родины,
привития детям любви и
уважения к Родине, береж-

ного отношения к своей От-
чизне, культурным и исто-
рическим ценностям. Для
ребят было организовано
бесплатное посещение пат-
риотического парка, в за-
вершение мероприятия
они поблагодарили основа-

теля парка  В.М. Бесчётно-
го за экскурсию. Школьни-
ки также посетили парк от-
дыха Лога. От поездки у ре-
бят остались незабывае-
мые впечатления.

А.ЛУКБАНОВА,
руководитель группы.

В минувшее воскресенье
учащиеся 8-го класса
МБОУ Чирской СОШ со-
вместно с советником ди-
ректора  по воспитанию
А.Е. Лукбановой, в сопро-
вождении родителей -
В.Н. Копылова и  Г.П. Кры-
ловой - посетили военно-
патриотический парк «Пат-
риот» в г. Каменске-Шах-
тинском. Цель поездки -
формирование у учащихся
высокого патриотического

В Ростовской области
проводится оперативно-
профилактическое мероп-
риятие «Законопослуш-
ный участник дорожного
движения».

ПРОФИЛАКТИКА

“Законопослушный
участник дорожного

движения”
В период с 17 по 31 ок-

тября сотрудники Госавто-
инспекции проведут мас-
совые проверки соблюде-
ния водителями Правил до-
рожного движения и комп-

лекс мероприятий, направ-
ленных на выявление и пре-
сечение нарушений Правил
дорожного движения води-
телями и пешеходами.

В октябре текущего года
в Ростовской области заре-
гистрировано 66 ДТП, в ре-
зультате которых 21 человек
погиб, 72 получили травмы
различной степени тяжес-
ти.

Основными причинами

ДТП, в том числе с тяжки-
ми последствиям, являются
несоответствие скорости
конкретным условиям дви-
жения, несоблюдение оче-
рёдности проезда и дистан-
ции, а также нарушения
Правил дорожного движе-
ния пешеходами.

А. РЕКУНКОВ,
начальник ОГИБДД

МО МВД России
 «Обливский».

В храме святителя Николая Чудотворца в ст. Обливской
Ростовской области состоялась праздничная Божествен-
ная литургия, посвященная православному празднику
Покрова Пресвятой Богородицы, в которой приняли уча-
стие казаки юртового казачьего общества «Обливский
юрт». В этот день все православные молятся, чтобы по-
чтить Богородицу, просят милости и защиты у Пресвятой
Владычицы нашей Богородицы и Приснодевы Марии.
Праздник Покрова Божией Матери всегда был и остается
одним из самых почитаемых среди казаков. Этот празд-
ник издавна считается днём Великой Благодати и воинс-
кой славы.

В этот же день в г. Новочеркасске проводилась празднич-
ная Божественная литургия в Патриаршем Вознесенском
войсковом всеказачьем соборе в честь празднования По-
крова Пресвятой Богородицы. Перед литургией войско-
вой атаман С.Н.Бодряков вместе с заместителями войско-
вого атамана, атаманами окружных казачьих обществ, ка-
заками возложили цветы к памятнику М.И. Платова, па-
мятнику Ермака, памятнику генералу Я.П. Бакланову и
усыпальнице атаманов Патриаршего Вознесенского вой-
скового всеказачьего собора. Литургию провел глава Дон-
ской митрополии, митрополит Ростовский и Новочеркас-
ский Меркурий. В ней приняли участие: заместитель гу-
бернатора Ростовской области М.В.Корнеев, заместитель
председателя Законодательного Собрания Ростовской об-
ласти – председатель комитета по аграрной политике, при-
родопользованию, земельным отношениям и делам каза-
чества В.Н.Василенко, глава администрации г. Новочер-
касска Ю.Е.Лысенко, делегаты - казаки юртового казачье-
го общества «Обливский юрт» Окружного казачьего об-
щества Верхне-Донского округа войскового казачьего об-
щества «Всевеликое войско Донское».

В.КРАХМАЛОВ,
начальник Обливского сектора

ГКУ РО «Казаки Дона».

ПРАВОСЛАВНЫЕ ТРАДИЦИИ

В честь празднования
Покрова

Главное управление Федеральной службы судебных при-
ставов по Ростовской области информирует о том, что ис-
полнительные производства в отношении военнослужащих
подлежат приостановлению.

В соответствии с частью 2 статьи 40 Федерального закона
«Об исполнительном производстве», исполнительное про-
изводство может быть приостановлено полностью или час-
тично в случае обращения должника, проходящего воен-
ную службу по призыву в Вооруженных Силах Российской
Федерации, других войсках, воинских формированиях и орга-
нах, созданных в соответствии с законодательством Россий-
ской Федерации.

Заявления о приостановлении исполнительных произ-
водств данная категория должников сможет подать непос-
редственно на призывных пунктах военных комиссариатов.
В этих целях в военкоматах Ростовской области будут нахо-
диться сотрудники органов принудительного исполнения.

Соответствующее взаимодействие налажено между Фе-
деральной службой судебных приставов и Минобороны
России.

Пресс-служба
Главного управления ФССП России

 по Ростовской области.

АКТУАЛЬНО

Исполнительные
производства

мобилизованных
будут

приостановлены

Print to PDF without this message by purchasing novaPDF (http://www.novapdf.com/)

http://www.novapdf.com/
http://www.novapdf.com/


стр. 10 Àâàíãàðä
Пятница, 21 октября 2022 г. № 42 (11.916)БЕССМЕРТНЫЙ ПОДВИГ НАРОДА

ЖИВАЯ ИСТОРИЯ ГАЗЕТНЫХ СТРАНИЦ

В 2022 году исполняется 80 лет со дня
начала Сталинградской битвы. Этим со-
бытиям посвящается новый проект
«Авангарда» «Битва за Сталинград».
Главная его цель – сохранение памяти о на-
ших земляках, солдатах Великой Отече-
ственной войны - участниках Сталинград-
ской битвы, а  также событиях военного
времени, происходивших на дальних под-
ступах к Сталинграду, на территории
Обливского и Советского  районов, где
начиналась история великого сражения.

«Мы это видели своими глазами» - так
назывался материал - рассказ очевидца
событий Великой Отечественной войны
Т. ШАПОШНИКОВОЙ от 6 мая 2006
года.

«Поздней осенью 1942 года на желез-
нодорожную станцию Обливская из осаж-
денного Сталинграда был привезен состав
и брошен здесь. Местное население уз-
нало, что в вагонах были беженцы, при-
чем не взрослые, а дети. Эта весть мо-
ментально разнеслась по станице. Вскоре
у вагонов появились женщины, подрост-
ки, дети. Открыли двери вагонов. Моя
детская память навсегда впечатала карти-
ну: малыши от года и старше, изнуренные
до высшей степени, голодные, холодные,
грязные, больные… Детей сразу начали
сносить в помещения возле вокзала, в
подвалы, отогревать их и кормить. Затем
начали разбирать детей по домам. Зани-
мались этим в числе других и моя тетя
А.П. Олейникова и ее дочь Нина, а так-
же  соседи Садчиковы, Беловы, Лап-
шины и все женщины, которые жили ря-
дом с вокзалом. Ни фашисты, ни их при-
хвостни во время разбора детей на вокза-
ле не появились.

Я и моя сестра А.С. Бебутова тогда сами
были маленькими детьми, но при виде ста-
линградских сирот отчетливо понимали,
что их надо спасать. На одежде детей
были вышиты нитками их данные. Я счи-
таю, что обливчанки спасли сталинградс-
ких детей от верной гибели. В январе 1943
года, после освобождения Обливской от

фашистских оккупантов, в станице был
организован детский дом для сирот. Пос-
ле гибели отца, мы с сестрой тоже попали
в этот детский дом. Он сначала распола-
гался в здании возле церкви, а потом ему
выделили другое помещение. Мы помним
сталинградских детей, потому что жили
вместе с ними, а еще отлично помним всех
нянечек, воспитателей, всех, кто нас кор-

На вопрос: «Что вы знаете о Сталин-
градской битве?» отвечает учащаяся
8-го класса Чирской СОШ Арина ПО-
ПОВА:

- 2 февраля 1943 года – одна из самых
судьбоносных дат в истории человече-
ства. Этот переломный момент в Вели-
кой Отечественной войне положил нача-
ло контрнаступлению советских войск.

Город на Волге привлекал гитлеровцев
больше всего. Каким мужеством, бес-
страшием, патриотизмом надо обладать,
чтобы по собственной воле остаться без
крова, еды и одежды для того, чтобы
враги не захватили город? Более 2 мил-
лионов человек отдали свои жизни ради
того, чтобы у нынешнего поколения
было мирное небо над головой, ради ще-
бетания птиц в весеннем парке, ради
того, чтобы мы смогли прожить полную,
яркую, светлую и мирную жизнь.

Так давайте же помнить наших героев,
защитников, спасителей. Вспомним, бла-
годарно склоняя головы… Мы обязаны
сделать все, чтобы память о Сталинград-
ской битве никогда не меркла, чтобы
люди знали всю правду и всегда помни-
ли о том, что кровопролитием ничего не
решить и что это самое ужасное из все-
го, что может быть на свете.

Черствым, жестоким и алчным убий-
цам никогда не покорялся честный и
храбрый народ. Так было всегда, так бу-
дет и впредь! Хочется призвать нынеш-
нее поколение к тому, чтобы оно всегда
было верным своей Родине, своему Оте-
честву, никогда не забывало свой дом,
матерей, отцов, бабушек, дедушек, ко-
торые желают людям только блага. Ведь
именно наши предки несли на себе тя-
желый груз горя, а еще большую ответ-
ственность перед Родиной.

Где бы ты ни родился, где бы ты ни жил,
никогда не забывай об Отчизне и о тех,
кто отдал свои жизни ради твоей свобо-
ды и счастливого будущего!

СВЯЗЬ ПОКОЛЕНИЙ

мил, учил, обогревал. Тепло нам
было в сиротском доме. По
большому счету, далеко не все
дети, чьи родители погибли в вой-
ну, нашли такой же теплый детс-
кий дом, как в станице Обливс-
кой. В понятие «теплый» я вкла-
дываю не только температуру, но
души людей. Именно благодаря
добрым и отзывчивым людям,
беспризорность в стране быстро
исчезла. С огромной и бесконеч-
ной благодарностью вспоминаю
воспитателей: Анастасию Пав-
ловну Колесникову, Марию
Алексеевну Макаренко, Клав-
дию Михайловну Жидкобли-
нову, Анну Никифоровну Лу-
бенцову, которая была директо-
ром, совсем молоденькую мед-
сестру Нину Григорьевну Тро-
нину. Также хорошо помню ста-
линградских ребят. Вместе с
ними мы учились в “белой” шко-
ле, играли и шалили. После боев
осталось много снарядов и про-
чих опасных предметов. Пацаны

пытались их разряжать и взрывать. При
одном таком опыте погибли Тронин и
Судаков, а одному мальчику-детдомов-
цу оторвало руку.

  В те страшные годы трудно было
всем: взрослым и детям. Но мы учились,
работали с ранних лет, помогали стар-
шим, были дружными и сплоченными,
поэтому выстояли!»

ХРОНИКА ОГНЕННЫХ ЛЕТ

Чернышевский (Советский) район Рос-
товской области был захвачен наступаю-
щими на Сталинград частями 6-й немец-
кой армии. Навстречу им 62-я советская
армия выдвинула достаточно сильные зас-
лоны – полковые боевые группы, усилен-
ные танками и артиллерией. В частности,
в районе станицы Чернышевской врага
связал боями передовой отряд десантни-
ков из 33-й гвардейской стрелковой ди-
визии под командованием гвардии майо-
ра П.В. Евдокимова общей численнос-
тью около 3,5 тысячи человек. С 17 по
22 июля 1942 года парашютисты, танки-
сты и артиллеристы вели жестокие бои на
подступах к Чернышевской и в самой ста-
нице. 22 июля отряд был обойдён основ-
ными силами 113-й пехотной и 16-й тан-
ковой дивизий немцев и был вынужден от-
ступать. При отступлении погиб командир
отряда, гвардии майор Евдокимов.

В своём дневнике «Разные дни войны»
Константин Симонов написал: «Пере-
читывая сейчас эти записи о том, как ле-
том сорок второго года дралась одна из
отступавших к Сталинграду дивизий, я
как-то заново подумал: Сталинград усто-
ял не только потому, что его непосред-
ственные защитники сделали все, что
было в силах человеческих, но и потому,
что еще задолго до этого, летом, люди,
сложившие свои головы на дальних под-
ступах к Сталинграду, своим упорством
надорвали силы немцев».

За грамотные, решительные действия в
этих летних боях 1942 года награждён
орденом Красного Знамени гвардии
младший лейтенант И.С. Лебедев – ко-
мандир роты 84-го гвардейского стрел-
кового полка (Иван Сергеевич Лебедев

был смертельно ранен в январе 1943 года
при освобождении Константиновского
района Ростовской области).

Во время оккупации на территории Чер-
нышевского района действовал партизан-
ский отряд из трёх десятков бойцов, яд-
ром которого стал актив рабочего истре-
бительного батальона. Комиссаром отря-
да стал И. Игнатенко. В начале сентяб-
ря 1942 года по доносу предателей были
схвачены М. Кривова, Д. Неживясова,
А. Сеньшин, Ф. Кишниченко. Они
были расстреляны фашистами на окраине
станицы.

Чернышевский район освобождён вой-
сками Красной Армии в третьей декаде
декабря 1942 года. Используя успех со-
седней 3-й гвардейской армии, в наступ-
ление перешла 5-я танковая армия. 24 де-
кабря её правофланговая 346-я стрелко-

вая дивизия полковника Д.И. Станкевс-
кого, «преследуя отходящего противни-
ка в юго-западном направлении, продви-
нулась вперёд по всему фронту… Взаи-
модействуя с наступающими частями, в
9.00 возобновила наступление, преодоле-
вая упорное огневое сопротивление про-
тивника. 1168-й стрелковый полк овладел
Чернышевской» (журнал боевых действий
5-й танковой армии). 1168-м стрелковым
полком командовал подполковник Мак-
сим Иванович Белоусов. Чернышевс-
кий район полностью был освобождён от
захватчиков 25 декабря 1942 года.

Память о событиях Великой Отече-
ственной в Советском районе жива. На его
земле насчитывается 23 мемориала по-
гибшим советским воинам – как павшим
здесь в боях 1942 года, так и землякам,
погибшим в борьбе с фашизмом.
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